

ÖFFENTLICHER VORSCHLAG ZUR TAGESORDNUNG

Absender:

SPD-Fraktion im Rat der Stadt Hagen

Betreff:

Förderung der Artenvielfalt in Hagen

Beratungsfolge:

19.06.2018 Ausschuss für Umwelt, Stadtsauberkeit, Sicherheit und Mobilität

Beschlussvorschlag:

Die Verwaltung wird gebeten, dem Umweltausschuss Vorschläge zur Förderung der Artenvielfalt in Hagen zu unterbreiten.

Kurzfassung

Entfällt

Begründung

Siehe Anlage

Inklusion von Menschen mit Behinderung

Belange von Menschen mit Behinderung
(Bitte ankreuzen und Teile, die nicht benötigt werden löschen.)

sind nicht betroffen

SPD – Fraktion im Rat der Stadt Hagen

Rathausstraße 11 58095 Hagen Tel: 02331 207 - 3505
Postfach 42 49 58042 Hagen Fax: 02331 207 - 2495

spd-fraktion-hagen@online.de | www.spd-fraktion-hagen.de

An den
Vorsitzenden des
Umweltausschusses
Herrn Georg Panzer
im Hause

Hagen, 30. Mai 2018

Förderung der Artenvielfalt in Hagen

Sehr geehrter Herr. Panzer,

wir bitten um Aufnahme des og. Antrages für die nächste Sitzung des Umweltausschusses, gem. § 6 Abs.1 GeschO, am 19. Juni 2018.

Beschlussvorschlag:

Die Verwaltung wird gebeten, dem Umweltausschuss Vorschläge zur Förderung der Artenvielfalt in Hagen zu unterbreiten.

Begründung:

In den vergangenen Monaten haben die Medien über das Aussterben und die Gefahr des Aussterbens verschiedener Arten berichtet (z. B. Insekten, Bienen und Vögel). Die Gründe hierfür sind nicht allein im Klimawandel zu suchen, sondern auch in den für die Tiere wichtigen Rahmenbedingungen, insbesondere in dicht besiedelten Städten und Stadtteilen. Deshalb ist es notwendig, sich mit diesem Thema intensiv auseinander zu setzen. Hierbei bitten wir die Verwaltung sowie den Ausschuss für Umwelt, Stadtsauberkeit, Sicherheit und Mobilität um konkrete Vorschläge zum Erhalt und zur Förderung der Artenvielfalt.

Dabei sollten unter anderen folgende Themen berücksichtigt werden:

- Begrünung von Fassaden und Dächern städtischer Gebäude
- Ansiedlung von Bienenvölkern auf städtischen Dächern
- Verwirklichung von Insektenhotels

Mit freundlichen Grüßen



Werner König
SPD-Ratsfraktion